
アンケート回答数：34

質問１　学年を教えてください。

高校１年生 8

高校２年生 21

高校３年生 3

高卒 1

保護者 1

質問２　参加された学部・学科を教えてください。

工学部 建築学科 2

工学部 市民工学科 6

工学部 電気電子工学科 3

工学部 機械工学科 7

工学部 応用化学科 5

工学部 情報知能工学科 11

質問３―３　工学部　女子向けオープンキャンパスに参加した動機は何ですか。（複数回答可）

先輩の話を聞くため 19

研究内容について知るため 11

入試関連の情報を得るため 10

進路選択について迷っているから 22

先生や家族に勧められて 2

その他 1

質問４－３　工学部のオープンキャンパスに参加して進路選択の参考になりましたか。

1：十分参考になった 26

2：参考になった 8

3：あまり参考にならなかった 0

4：わからない 0

5：その他 0
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質問４－３でそのように答えた理由を教えてください。

・建築学科の中でも、構造系、計画系、環境系に分かれていることを知り、私が一番やりたいことは、計画系にあると分
かり、とても参考になったからです。

・現在福岡在住ですが、主人が神戸で単身赴任中のため、本日は神戸大学の情報収集のために参加させていただき
ました。工学部というと、男性が圧倒的多数で、女子学生の方々のイメージが沸いていなかったのですが、みなさん賢く
可愛らしい生徒さん達で、神戸大学工学部にとても良い印象を抱きました。詳しく丁寧に教えて下さりありがとうござい
ました。

・研究内容を少し知ることができたり、話を聞くことができて雰囲気が分かったから。

・交流会で様々なお話を伺うことができ、大学生活やその後の進路が少し想像できたから。

・就職先が幅広いというのが、まだ将来の夢が定まっていない私にとって良い情報であったから。

・薬学部と重なる研究があること。化学だけでなく生物も関わってくるが、大学からでも対応可能であることが分かった。

・今まで自分の将来の夢と照らし合わせた時にどの学部を目指すべきか悩んでいたが、今回の企画で繋がったから。

・周りにあまり工学部女子がいないので、大学生の生の声が聞けて、何をしてるか、どうやって決めたかなど細かいこと
までわかりました。他の人の質問も聞けてより理解が深まりました。

・大学生からの貴重な話をたくさん聞くことができたから。

・先輩方の経験談や学科での学びを詳しく知れてよかったです。

・リアルな話が聞けてイメージしやすくなったから

・工学部の雰囲気などを知ることができたため。

・工学部での生活や勉強内容や、他学部との違いについて詳しく知ることができたから。

・先輩たちのお話を聞いて電気電子に興味を持つことが出来たし、とても楽しかったから。

・大学進学で不安だったことも解消できたし、いろんなことについて知れたから。

・学生の方から色々な話を聞くことができ、学科について詳しく知ることが出来たため。

・工学部について何を学ぶのかわからなかったため、どのようなことを授業で扱うのか知ることができたから。

・将来つける仕事やとれる資格などを知ることができた。また、将来就く仕事において大学院にかかわることも知る方が
できたり

・現役大学生にしか分からないようなお話を聞くことが出来た。

・丁寧に質問にお答えしていただき、勉強を頑張ろうという気持ちになったからです。ありがとうございました。

・質問にわかりやすく答えてくださって疑問が解消できたから。

・実際に大学生の方の話を聞いてとても参考になった

・細かい内容をお聞きした際に明確に分からないところは誤った情報を伝えないように、考えてから伝えてくださっている
ように思いました。大学に入ってからのことも大切で興味もありますが、今頑張らないといけないことを明確に意識する
ことができてよかったです。

・先輩や先生方の話により分かりました。

・似た志望動機を持っている先輩方の話を聞く事ができたから。

・受験に向けた勉強の方法などを教えてもらえてよかったです。

・現役の方から授業に関する情報や勉強方法を教えていただくことができたから。

・質問に対して丁寧に答えてくださり、とても分かりやすかったです。




